

nay, n'eut que deux filles mariées à MM. Regnauld de Parcieu et à Pierre Dugas.

13° *Bibliothèque Clapeyron*. — Clément Clapeyron, de Saint-Chamond, vint s'établir à Lyon vers 1648 (registre des étrangers).

Simon Clapeyron, fils de Jean, bourgeois de Lyon, receveur des deniers communs, et de Catherine Crupisson, naquit à Lyon le 16 juillet 1656, fut député au Conseil de commerce, reçu marchand à Paris, en 1687, exilé à Saint-Flour en 1720, mort en 1724, laissant, entre autres enfants :

N. Clapeyron, protonotaire du Saint-Siège à Paris, chanoine et chantre de l'Isle-Barbe, mort à Sainte-Foy-lès-Lyon, le 2 décembre 1772, auteur d'un cours de rhétorique.

N., Chevalier d'honneur à la Cour des Monnaies.

Estienne Clapeyron, né en 1702, trésorier de France en 1730, subdélégué de l'intendance. (Pernetti).

Jean-Louis Clapeyron-Dubuisson, chevalier de Saint-Louis, prévost général de la maréchaussée du Lyonnais en 1789, eut de N. Berton de La Gardière, ou plutôt d'une seconde femme, une fille mariée à M. Verne de Bachelard, conseiller à la Cour royale de Lyon et député du Rhône.

14° *Bibliothèque Constant*. — Jean-Baptiste Constant, chevalier, seigneur de Fontenailles, procureur du Roi au bureau des finances, le 12 mars 1712, mort en octobre 1734. Il était fils d'Antoine Constant, échevin en 1697, et petit-fils de Joseph Constant, du Puy-en-Velay, qui vint s'établir à Lyon en 1671. Il avait épousé la fille de Joseph du Soleil, trésorier de France, dont il eut Pierre Constant, seigneur de Bohan, capitaine au régiment de Provence, qui laissa postérité.